
 

Rencontre du Conseil d’administration 

«Corporation de la revitalisation du Centre-ville de 

Casselman Inc.» 

Date : le lundi 19 février 2018 à 18 h 30, sous-sol de l’hôtel 

de ville, 751 rue St-Jean, Casselman 

________________________ 

 

Procès-verbal 

 

1. Mot de bienvenue : Jovette souhaite la bienvenue en cette journée de la famille. 

 

2.  Absence : aucune 

            Présences : Jovette Richer, Daniel Lafleur, Paul Groulx, Mario Laplante, Nathalie     

                                Rozon, Sébastien Racine 

 

3.  Déclaration de conflits d’intérêts : aucune  

 
 

4. Présentation, modification et adoption de l’ordre du jour  

             proposé par : Mario Laplante 
             appuyé de : Nathalie Rozon 
 

5.  Présentation et adoption des procès-verbaux du 15 janvier 2018 

 

             proposé par : Sébastien Racine 
             appuyé de : Daniel Lafleur 
 

6. Bilan 2017 : Révision et adoption du bilan final : Résolution 2018-0049 

 
             proposé par : Paul Groulx 
             appuyé de : Nathalie Rozon 
Suite de la dernière réunion :  



 

a. Carte de l’emplacement des activités du Festival 

i. Tente 

 

Il y a une possibilité d’installer la tente dans le stationnement de Casselbrew. Jovette 

contactera les propriétaires de Casselbrew et Éric Labelle, de Labelle Tente, afin de 

vérifier les possibilités. 

 

ii. CEFEO 

Statu Quo, jusqu’à maintenant, on réévaluera l’emplacement en septembre lorsqu’il sera 

certain qu’il est disponible. 

 

1. trousse des coureurs 

2. peinture 

3. Impro 

4. Whist militaire 

 

iii. Marché de Noël 

 

Les kiosques du Marché de Noël seront loués pour 100 $, et ce pour l’ensemble du 

Festival : Résolution 2018-0050. 

 

             proposé par : Mario Laplante 
             appuyé de : Daniel Lafleur 
 

iv. Sculpture lumineuse, 

 

Beaucoup de commentaires positifs, surtout lors des soirées et lors de la parade. La suite 

du projet dépendra des subventions reçues. 

 

v. etc. 

 

7. Festival 2018 :     

                   

a. Grand partenaire : suivi : 



 

Daniel a rencontré les représentants de Scotiabank, ils ont démontré de l’intérêt. Daniel 

attend une lettre de leur part. Le Festival continue à vouloir faire affaire avec la 

Scotiabank. La fondation, pour la course de Noël, approchera la Caisse Populaire afin 

d’être commanditaire.  

 

b. Visibilité absente dans les diverses publicités promotionnelles de la région : 

suivi 

Nous allons être dans le cahier de publicité de tourisme Prescott-Russell en 2018, nous y 

étions absents en 2017, et le Review. On est en attente d’une réponse pour la publication 

Festival & Events. 

 

c. Spectacle : suivi : 

i.  à l’Église 

1. Artiste 

Nous sommes encore en contact avec Tocadéo et Geneviève Leclerc. On négocie avec 

Tocadéo les structures de leur offre spectacle clé en main vs sans technique. Il y a de 

fortes chances qu’on aille de l’avant avec Tocadéo. 

 

ii. sous le chapiteau 

1. grandeur et positionnement de la tente 

 

À suivre, suite à la rencontre de Jovette et Labelle Tente. 

 

2. Artistes 

Guylaine Tanguay sera notre artiste au coût de 8500 $. Les coûts de son et lumière sont 

de 4000 $ 

 

iii. Billet passeport, pour l’ensemble du Festival 

Nous avons décidé de ne pas offrir de billets passeport pour cette année. 

d. Comité : suivi : 

i. Comité de Marketing 

 

La demande de subvention pour Patrimoine Canada a été faite. Marie-Ève souhaite à 

faire partie du comité de marketing tout comme Rob Mortimer. 



 

ii. Comité pour les spectacles 

Nous sommes à la recherche de bénévoles pour mettre en branle ce comité. Daniel 

Lafleur et Bernard Boulerice en feront partie. 

 

e. Paroisse : suivi : 

i. Définir notre partenariat 

ii. Messe du dimanche 

 

Jovette a parlé avec Guillaume Racine, le président de la paroisse. Elle lui a expliqué que 

nous souhaitons faire un don ainsi qu’un partenariat avec la Paroisse pour les diverses 

activités ayant lieu à l’Église. 

 

8. Revitalisation : suivi :  

a. arbres, panier de fleurs, bacs à fleurs, chapiteau de couleur sur   

           place publique avec pots à fleurs, entretien des parcs. 

 

Bernard Boulerice s’occupera des fleurs. Il en est à sa deuxième année de son contrat. 

 

b. redéfinition du paramètre du centre-ville. 

 

Sébastien nous fera une présentation à la prochaine rencontre. 

 

c. bannière 

 

Jovette remet en question le projet de la bannière, étant donné qu’il s’agit d’une route à 

trois voies de large. Nous avons tout de même décidé de continuer à faire les démarches. 

 

d. prolongement de la durée du mandat des membres du C.A. 

 

On doit le faire par résolution, on a communiqué avec Dominique Wall, avocate de la 

municipalité, à cet effet, afin d’avoir les bons formulaires. 

 

9. Prochaine rencontre : le lundi 19 mars à 18 h 30 au sous-sol de l’hôtel de ville. 

 



10. Levée de la rencontre : 21 h 

             proposée par : Jovette Richer 
             appuyée de : Nathalie Rozon 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jovette Richer                                                         Paul Groulx 
Présidente                                                               Secrétaire  
 
 
 
 
 
 


